

Evonik unterstützt die Vöcklabrucker Tafelrunde mit einer Spende

22. März 2021

- Unterstützung für hilfsbedürftige Kinder während der Corona-Pandemie
- Spende als Mitarbeiterinitiative aus einem intern prämierten Sicherheitsprogramm
- Soziales Engagement als Teil unternehmerischer Grundhaltung

Ansprechpartner Presse

Janusz Berger

Leiter Marktkommunikation
Innovationswachstumsfeld Membranes
Telefon +49 2365 49-9227
janusz.berger@evonik.com

Alternativer Ansprechpartner Presse

Nina Peck

Leiterin Marktkommunikation
Smart Materials
Telefon +49 201 177-2223
nina.peck@evonik.com

Schörfling. Mitarbeiter der Evonik Fibres GmbH haben 6.000 Euro an die Vöcklabrucker Tafelrunde gespendet. Sie unterstützen damit hilfsbedürftige Kinder in der Region, die besonders unter den Einschränkungen der Corona-Pandemie leiden. Das Spendengeld kommt aus individuellen Mitarbeiterprämien im Rahmen eines Evonik internen Sicherheitsprogramms. Die Eigeninitiative der Mitarbeiter ist beispielhaft für die Unternehmenskultur von Evonik am Attersee.

„Ich bin gleich doppelt stolz auf unser Team“, sagt Jean-Marc Chassagne, Geschäftsführer der Evonik Fibres GmbH. „Wir haben zum einen unser Sicherheitsprogramm erfolgreich umgesetzt und neue interne Sicherheitsstandards und Abläufe etabliert. Mit der Spendeninitiative tragen wir zudem unser unternehmerisches Selbstverständnis über den eigenen Zaun hinaus und tun damit Gutes. Das soziale Engagement ist in unserer DNA fest verankert.“

„Wir bedanken uns ganz herzlich für diese großzügige Unterstützung der Mitarbeiter der Evonik Fibres GmbH, mit der wir gleich mehreren Familien im Bezirk Vöcklabruck in herausfordernden Lebenslagen helfen können“, sagt Markus Gneiss, Stellvertretender Obmann der Vöcklabrucker Tafelrunde.

Im Mai 2020 hat die Evonik Fibres GmbH an ihren beiden Standorten in Schörfling und Lenzing ein Sicherheitsprogramm ins Leben gerufen. Im Rahmen eines Wettbewerbs wurden Maßnahmen für mehr Sicherheit in der Produktion definiert und eingeführt sowie mit einem kleinen Beitrag pro Mitarbeiter prämiert.

Evonik Industries AG

Rellinghauser Straße 1-11
45128 Essen
Telefon +49 201 177-01
Telefax +49 201 177-3475
www.evonik.de

Aufsichtsrat

Bernd Tönjes, Vorsitzender
Vorstand

Christian Kullmann, Vorsitzender
Dr. Harald Schwager, Stellv. Vorsitzender
Thomas Wessel, Ute Wolf

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht Amtsgericht Essen
Handelsregister B 19474

Seit 2013 unterstützt die Vöcklabrucker Tafelrunde hilfsbedürftige Kinder aus dem Bezirk Vöcklabruck. Mehr als 100.000 Euro wurden seitdem an Familien weitergegeben: zum Teil direkt für die Bezahlung von Therapien, Sportgeräten oder Kleidung, zum Teil in Zusammenarbeit mit anderen Sozialvereinen.

Evonik ist seit 2010 mit seinen Produktionsstandorten in Schörfling am Attersee und Lenzing ansässig. Die rund 150 Mitarbeiter entwickeln und produzieren Polyimid-basierte Fasern und Hohlfasermembranen für effiziente Filtrations- und Separationstechnologien. Das Spezialchemieunternehmen engagiert sich seit Jahren in sozialen Projekten mit dem erklärten Ziel, das nachbarschaftliche Miteinander in der Region zu fördern und zu stärken.



Bildunterschrift: (v.l.) Spendenübergabe bei der Evonik Fibres GmbH in Schörfling am Attersee mit Jean-Marc Chassagne (Evonik), Markus Gneiss (Vöcklabrucker Tafelrunde), Thomas Endl (Evonik) und Tanja Baumann (Evonik).

Informationen zum Konzern

Evonik ist ein weltweit führendes Unternehmen der Spezialchemie. Der Konzern ist in über 100 Ländern aktiv und erwirtschaftete 2020 einen Umsatz von 12,2 Mrd. € und einen Gewinn (bereinigtes EBITDA) von 1,91 Mrd. €. Dabei geht Evonik weit über die Chemie hinaus, um innovative, wertbringende und nachhaltige Lösungen für Kunden zu schaffen. Mehr als 33.000 Mitarbeiter verbindet dabei ein gemeinsamer Antrieb: Wir wollen das Leben besser machen, Tag für Tag.

Über Smart Materials

Zur Division Smart Materials gehören die Geschäfte mit innovativen Materialien, die ressourcenschonende Lösungen ermöglichen und konventionelle Werkstoffe ersetzen. Sie geben smarte Antworten auf die großen Herausforderungen von heute: Umwelt, Urbanisierung, Energieeffizienz, Mobilität und Gesundheit. Die Division Smart Materials erzielte im Geschäftsjahr 2020 mit rund 7.900 Mitarbeitern pro forma einen Umsatz von 3,24 Mrd. Euro.

Rechtlicher Hinweis

Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.